
Ata da 2ª Reunião Extraordinária do Curso de Engenharia de Produção do ICTIN/ UFLA
realizada em 04/07/2024

Às nove horas do dia quatro de julho de 2024, reuniram-se os professores do curso de Engenharia de

Produção, sob a presidência da Professora Geandra Alves Queiroz, Coordenadora pro tempore do
CGEP/ICTIN. A reunião foi realizada por videoconferência, no endereço eletrônico

https://meet.google.com/cxq-erky-kpf, com a presença dos seguintes professores: Erivelton Antônio
dos Santos e Roberta Alves. A Senhora Presidente deu início à reunião, dando boas-vindas a todos os

presentes. Primeiro. Aprovação da Ata da 1ª Reunião Extraordinária. A ata da 1ª Reunião

Extraordinária foi apresentada e aprovada por unanimidade. Segundo. Recepção dos novos
professores. A Senhora Presidente consultou os presentes sobre a recepção dos novos professores,
considerando que o início de suas atividades estava previsto para o dia 9 de julho de 2024. A Professora
Roberta sugeriu a realização de um café de boas-vindas para apresentar os novos docentes aos

integrantes do ICTIN. Assim, com a anuência dos professores presentes, ficou marcada para essa data,
às nove horas, a recepção dos novos professores. Terceiro. Normas de Atividades Curriculares de
Extensão (ACEs). A Senhora Presidente apresentou o documento previamente encaminhado ao corpo

docente, possibilitando que todos acompanhassem a análise e propusessem alterações. Durante a
reunião, os itens foram discutidos detalhadamente, com a participação ativa dos professores na
melhoria do conteúdo, a fim de assegurar que contemplasse plenamente as necessidades do curso.
Após um debate cuidadoso e colaborativo, as sugestões foram incorporadas ao texto, consolidando a
versão definitiva das Normas de Atividades Curriculares de Extensão (ACEs). Quarto. Assuntos
Gerais. A Professora Roberta questionou sobre o andamento do concurso previsto no Edital 01/2024,
referente à área de Desenho Técnico e Processos de Fabricação. A Senhora Presidente solicitou apoio
para a composição da banca examinadora, a fim de que, posteriormente, fosse marcada a data do
certame. Nada mais havendo a ser tratado, às nove horas e cinquenta e cinco minutos, a Senhora
Presidente encerrou a reunião. Para constar, eu, Erivelton Antônio dos Santos, lavrei a presente ata,
que, após aprovada, deverá ser assinada por todos os presentes.

São Sebastião do Paraíso, 04 de julho de 2024.
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